



Cientos de trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF) realizan un paro nacional de labores en protesta porque la Cámara de Diputados eliminó los fideicomisos del PJ, porque, dicen, afectan sus derechos laborales, constitucionales y en materia de prestaciones y salarios.

Cierran juzgados federales y protestan en todo el país

“Salimos ganando, sólo están ahí para liberar delincuentes”, dice AMLO ante el paro en el Poder Judicial; la pugna entre poderes, abierta

Histórico. Los trabajadores sindicalizados del Poder Judicial comenzaron ayer un paro nacional que implica el cierre de juzgados y tribunales federales luego de que la Cámara de Diputados aprobó el pasado martes la eliminación de 13 de los 14 fideicomisos, con los que se pretenden integrar 15 mil millones de pesos a la Tesorería de la Federación.

Ante el plantón-paro, el Consejo de la Judicatura Federal (CJF) declaró días inhábiles del jueves 19 al martes 24, solo atendiendo casos urgentes mediante trabajo remoto y con personal mínimo y guardias para que funcione, informó la Secretaría General de la Presidencia del Con-

sejo de la Judicatura Federal.

Los trabajadores y el ministro Luis María Aguilar Morales expresaron que estos fideicomisos no afectan a los miembros del pleno de la Corte, sino a los empleados en cuestiones de apoyo médico, pensiones, vivienda y apoyo en el retiro.

El presidente López Obrador minimizó en Palacio Nacional el paro: “No pasa nada, la verdad, no exagero, hasta salimos ganando porque sólo están ahí para liberar a delincuentes del crimen y delincuentes de cuello blanco. No imparten justicia, son empleados de las minorías, parece extremo lo que estoy planteando, pero no, ellos solo imparten justicia a los poderosos”. **PAG 6**



Poder Judicial inicia paro de 6 días; darán atención virtual a procesos urgentes

Juzgados y tribunales federales cerraron en todo el país por la eliminación de fideicomisos

Jesús Sánchez

nacional@cronica.com.mx

Ante el paro de labores y el cierre de juzgados y tribunales federales que realizan a partir de ayer y hasta el miércoles 24 trabajadores del Poder Judicial de la Federación por la eliminación de fideicomisos, el Poder Judicial de la Federación (PJF) atenderá de manera virtual los procesos urgentes que se tengan que desahogar.

De acuerdo con una ficha informativa, el PJF dio a conocer que se cuenta con la capacidad tecnológica para la tramitación remota de los asuntos urgentes comprendidos en los artículos 15 de la Ley de Amparo y 48 del Acuerdo General del Pleno del Consejo de la Judicatura Federal, que establece las disposiciones en materia de actividad administrativa de los órganos jurisdiccionales. En ese sentido, está a disposición de la ciudadanía el Portal de Servicios en Línea del Poder Judicial de la Federación para la tramitación de asuntos urgentes.

Además de que las sesiones y audiencias de los órganos jurisdiccionales podrán llevarse a cabo mediante sesiones virtuales de conformidad con el Acuerdo General del Pleno del Consejo

de la Judicatura Federal, que regula la integración y trámite de expediente electrónico y el uso de videoconferencias en todos los asuntos competencia de los órganos jurisdiccionales a cargo del propio Consejo.

Los empleados del Poder Judicial en esta y otras importantes ciudades del país no permitieron el ingreso de personas y llevaron cartulinas y avisos que fueron colocados en las rejas de la entrada principal, donde se puede leer “Paro Nacional de Labores”. Algunos de los presentes portaron pancartas en las que expresan su inconformidad sobre la desaparición de los 13 fideicomisos.

En Villahermosa, Tabasco, cientos de empleados del Poder Judicial de la Federación realizaron una marcha y se reunieron en sus oficinas ubicadas en la colonia Atasta, donde acusaron que la reducción no es solamente para ministros, magistrados y jueces, pues la mayoría de ese presupuesto va destinado para personal operativo.

También, colocaron una cartulina en color amarillo con el aviso: “Marcha en Defensa, domingo 22-Oct PJF” y dos mantas de la sección 1 CDMX del Sindicato de Trabajadores del Poder Judicial de la Federación en la puerta de acceso. La protesta se ha realizado de manera pacífica y hasta el momento hay poca presencia policiaca.



Trabajadores del Poder Judicial muestran pancartas de inconformidad.